centrale du continent ou ailleurs. Ces situations ne peuvent rester sans réponse. Nous devons trouver des solutions justes pour permettre à ces régions de vivre en harmonie et aux populations de se réinstaller. C'est à l'Afrique qu'il revient au premier chef de trouver ces solutions; pour sa part, la communauté internationale doit appuyer pleinement la mise en pratique des solutions africaines convenues.

La présente Conférence n'est qu'une première étape. Les nations doivent y voir une occasion unique de s'entendre pour travailler sérieusement à la solution de la crise des réfugiés qui afflige l'Afrique et d'autres régions du monde. Nous sommes ici pour dire que nous ne sommes pas indifférents à ce problème et que nous nous engageons à fond afin d'apaiser la crise de réfugiés en Afrique.